

DER KALTE HAUCH DES GELDES

Ein Finanzwestern

Von Alexander Eisenach

Mit: Sophie Arbeiter, Samuel Braun, Martin Butzke, Lotti Happle Regie: Peter Kastenmüller

Premiere am 24. Februar 2017 — Chorgasse 03., 06. März, 19., 25. April 2017 Weitere Termine unter theaterneumarkt.ch

Wilder Westen: starke Männer, schöne Frauen. In einer Stadt im Nirgendwo zieht der Fortschritt ein: Eisenbahnschienen reichen schon fast an den Ort heran, die Bodenschätze gehen zur Neige. Was liegt da näher als eine Bank zu gründen! Was soll das Starren auf den Goldpreis von heute, wenn ich eine Wette auf den von morgen abschliessen kann – und wer ist der mysteriöse Fremde. der in seinem Zimmer über dem Salon ganz andere Pläne verfolgt?

tickets@theaterneumarkt.ch +41 (0)44 267 64 64 theaterneumarkt.ch

Theater Neumarkt Neumarkt 5. CH-8001 Zürich



